



## **PREMIADA EL AULA-REBOTICA-LABORATORIO DE FUNDACIÓN HEFAME**

El Instituto de Educación Secundaria Ramón y Cajal de Murcia, ha sido premiado a nivel nacional por su proyecto de FP centrado en la cosmética a partir de plantas medicinales que se cultivan en el propio centro.

Concretamente, esta iniciativa ha sido seleccionada entre las 30 mejores de España dentro de la sexta edición de la Convocatoria de Ayudas Dualiza de CaixaBank y la Asociación de Centros de Formación Profesional FPEmpresa.

Se trata del proyecto llamado 'La huerta de Murcia como germen de belleza y salud', que consiste en un aula-rebotica de farmacia con un laboratorio de formulación magistral, y que ayuda a formar a alumnos que en el futuro serán técnicos en farmacia.

Fundación Hefame es protagonista en la puesta en marcha de esta aula-rebotica-laboratorio, desarrollando de esta manera sus objetivos fundacionales de docencia e investigación, bajo unos parámetros de sostenibilidad que dan valor a un modelo formativo e investigador para marcar una FP sostenible.

Esta iniciativa recibió el premio nacional de FP en el 9º congreso nacional de FP, "Trabajando juntos. El nuevo papel de la empresa en la FP" celebrado en Santiago de Compostela durante los días 4 y 5 de mayo.



Enhorabuena.